



VIDEOCHAT

'90-60-90'

Miércoles 16 de septiembre, 16:00 horas
Envía tus preguntas

16 septiembre 2009

Portada Cantabria Deportes Economía **Más Actualidad** Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Buscar IR

Nacional Internacional Sociedad Cultura Especiales Innova Cantabria

Estás en: El Diario Montañés > Noticias Más Actualidad > Noticias Sociedad > Los Reyes inauguran el curso escolar en Reinosa

PERIODO LECTIVO 2009/10

Los Reyes inauguran el curso escolar en Reinosa

Don Juan Carlos y Doña Sofía dan la bienvenida al nuevo año académico con los alumnos del colegio de educación infantil y primaria 'Alto Ebro' y con los del instituto 'Montesclaros'

16.09.09 - 15:36 - EFE | | SANTANDER

1 votos

1 Comentarios | Comparte esta noticia »

Un año más, Don Juan Carlos, acompañado por la Reina y en presencia de Gabilondo y de las autoridades autonómicas y locales, ha inaugurado el Curso Escolar en el Colegio Público Alto Ebro y el instituto de Enseñanza Secundaria Montesclaros de la localidad cántabra de Reinosa. Durante el acto, el Rey ha hecho un llamamiento "para alcanzar un amplio y sólido acuerdo a escala nacional en torno a la educación" y para prestigiar, a los profesores, cuestiones en las que también ha coincidido el ministro de Educación, Ángel Gabilondo.

El Rey ha apostado por alcanzar, en materia educativa, "soluciones consensuadas y, por ello mismo, estables y duraderas", en un "acuerdo social y político que, partiendo de espacios comunes que todos compartimos y de un diagnóstico experto e independiente, consiga mejorar, modernizar y estabilizar nuestra educación".

En ese mismo sentido se ha pronunciado Gabilondo, quien ha asegurado que la Educación requiere de la cooperación de todas las administraciones, porque debe ser una política de Estado, para la que hoy más que nunca es imprescindible el acuerdo de todos. Ha puntualizado el titular de Educación que desde el mes de abril su ministerio promueve ese acuerdo, que no será viable sin el concurso de todos, por lo que hay que apartar las diferencias y conseguir el consenso.

Don Juan Carlos ha reiterado el apoyo de la Corona a la Educación, como "factor clave" para el futuro de los jóvenes y de la sociedad y ha reconocido un año más la labor de los profesores.

Igualdad de oportunidades

El ministro, que al igual que el Rey ha defendido que se impulse la igualdad de oportunidades, ha explicado que el Gobierno quiere un modelo más eficaz y más justo, porque la Educación es el motor del progreso y sin ella no sería posible explicar el cambio de la sociedad española en los últimos 30 años.

Ha abogado Gabilondo por lograr que la educación vuelva a ser el factor determinante del progreso y la estabilidad, porque educar es una de las tareas más complejas pero más satisfactorias para conseguir una sociedad de ciudadanos libres y porque el conocimiento sin valores puede ser "hasta peligroso".

Revilla, por su parte, ha trasladado a los Reyes la felicidad de toda la comunidad por elegir Cantabria para inaugurar oficialmente el curso escolar y ha coincidido con el ministro en la necesidad de que la educación en España avance "por la senda de la excelencia", porque "el éxito de cualquier sociedad depende en gran medida de su nivel educativo".

En compañía de los más pequeños

Don Juan Carlos y Doña Sofía, antes del acto institucional, han estado con los estudiantes de enseñanza Infantil y Primaria, han hablado y bromeado con ellos y, después de estar con los más pequeños de dos años de edad, se han divertido en el polideportivo con el resto de los alumnos que estaban sentados y han visto a los Reyes saltar entre ellos para poder saludarles a todos.

En la sede del Instituto han conocido el laboratorio en el que se imparte Biología y el aula de música, en la que una de las alumnas ha hecho una demostración de sus progresos.

Los Reyes han podido así conocer a un gran parte de los casi 400 alumnos de Infantil y Primaria y a una representación de los casi 600 de Secundaria y Formación Profesional de esta localidad de algo más de 10.500 habitantes que han mostrado en todo momento su cariño a Don Juan Carlos y Doña Sofía.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[La cuenta NÓMINA de ING DIRECT te devuelve dinero cada mes](#)

TAGS RELACIONADOS

reyes, pistoletazo, salida, nuevo, curso



Los Reyes inauguran cada año en un centro diferente el nuevo curso escolar. / Archivo

Sé el siguiente millonario
Euromillones: 100.000.000 €

Este viernes no dejes escapar los más de 16.638 millones de pesetas que trae el Bote de Euromillones.

Voy a tener suerte

- Ventura24.es lleva más de 50 millones en premios.
- Se juega fácilmente, desde casa.
- Hacerse millonario parece más fácil.

Voy a tener suerte **Ventura24es**

eldiarioTV.es

VIDEOS DE SOCIEDAD

más videos [+]

SOCIEDAD Sacan 12 toneladas de basura de un edificio



LO MÁS LEÍDO

Hallan entre los acantilados de Ruiloba...
«Condenados» a vivir en el barrio Bueno...

CANTABRIA

El Ayuntamiento de Reinosa regalará hoy a los Reyes una foto de Alfonso XIII

La ciudad está preparada para acoger la visita de Don Juan Carlos y Doña Sofía, que inaugurarán en el instituto 'Montesclaros' el curso escolar

16.09.2009 - V. S. SANTANDER

Todo está preparado ya en Reinosa para recibir hoy, miércoles, a los Reyes de España, que darán por inaugurado el curso escolar 2009-2010 en el Instituto de Educación Secundaria (IES) Montesclaros de la ciudad. Para que todo salga bien en la visita real, se han sucedido las reuniones entre responsables de la Casa del Rey, la Delegación del Gobierno, el Ejecutivo cántabro, la Consejería de Educación y las direcciones de los centros educativos elegidos y el Ayuntamiento de Reinosa.

Esta última institución se siente muy honrada de acoger el acto de apertura oficial del nuevo ciclo lectivo, según señaló ayer el alcalde, José Miguel del Barrio, quien explicó que el Consistorio ha efectuado trabajos de acondicionamiento en los edificios escolares y en su entorno, «lo normal en estos casos».

El Ayuntamiento tiene previsto regalar a Don Juan Carlos y Doña Sofía la reproducción de una fotografía del rey Alfonso XIII -abuelo del monarca- tomada durante una visita que hizo a Reinosa en el año 1923. La imagen original está en manos de Sidenor (la antigua Naval) y es de reducido tamaño. Pero los responsables municipales han hecho una copia ampliada, la han enmarcado, y esperan que sea para el Rey una grata sorpresa, porque no se trata de un obsequio de valor material, sino sentimental.

El alcalde también destacó ayer que hay ilusión en Reinosa por el acontecimiento que tendrá lugar hoy. «Aquí se siente gran cariño por la Familia Real».

Como ya se informó, los Reyes estarán acompañados en su visita a la capital de Campoo por el ministro de Educación, Ángel Gabilondo; las primeras autoridades de la región y una amplia representación de la comunidad educativa, encabezada por la consejera de Educación Rosa Eva Díaz Tezanos.

Los Reyes visitarán a partir de las 12.00 horas el colegio 'Alto Ebro' donde recorrerán las aulas para niños de dos años, alguna de Primaria y el gimnasio. Este centro cuenta con alrededor de 400 alumnos, con quienes se espera que sus majestades se hagan una fotografía que les sirva de recuerdo.

A las 12.30 horas, Don Juan Carlos y Doña Sofía descubrirán una placa conmemorativa a la entrada del Instituto Montesclaros. En este centro conocerán el laboratorio y la sala de música.

En el salón de actos del IES tendrá lugar, a partir de las 13.00 horas, la ceremonia inaugural del ciclo lectivo, en la que intervendrá el Rey Don Juan Carlos I.